

Date de dépôt : 19 octobre 2018

Pétition

Demande de moratoire pour la préservation des espaces végétalisés, contre le bétonnage, l'artificialisation des sols et une densification débridée ainsi que l'abattage d'arbres en bonne santé

Mesdames et
Messieurs les députés,

Mesures urgentes pour le climat à Genève : anticipons les prochaines vagues de chaleur

Rendons notre République et notre canton de Genève plus verts – Créons plus d'espaces végétalisés

Plus d'arbres, plus de parcs, plus de façades et toits végétalisés – Plus de zones de fraîcheur

Pour une République et un canton vraiment verts – Changeons Genève

Nous demandons :

- de préserver avec effet immédiat tous les espaces végétalisés, en attendant qu'une stratégie sur la biodiversité et l'artificialisation des sols soit adoptée au niveau cantonal dans le respect des normes minimales de santé imposées par la Confédération et les normes de l'OMS ;
- de soumettre toute décision visant à la densification, à l'aménagement du territoire et à la construction de nouveaux immeubles à l'aval des citoyens concernés en les informant préalablement des conséquences de ces décisions sur l'environnement, la santé publique, le changement climatique, la qualité de vie et les normes de pollution ;
- de favoriser activement la plantation de nouveaux arbres, de renoncer à l'abattage d'arbres en bonne santé et de multiplier le développement d'espaces végétalisés en remplacement des places minéralisées en

attendant qu'une nouvelle stratégie sur la biodiversité et l'artificialisation des sols détermine ces enjeux ;

- de promouvoir dans toute nouvelle construction des toits et des façades pleinement végétalisés et de rendre obligatoire l'aménagement d'espaces verts dans tout nouveau quartier.

N.B. 4 signatures

Sauvegarde Genève

p.a. M. Jean Hertzschuch

Président

Chemin Dr-Adolphe-Pasteur 30

1209 Genève